

SESION EXTRAORDINARIA N°33 CONCEJO MUNICIPAL DE RANQUIL

En Ránquil, a 11 de noviembre del 2022, y siendo las 09:36horas se da inicio a la Sesión Extraordinaria N°33, del Honorable Concejo Municipal de Ránquil.

Preside la sesión Don Nicolás Torres Ovalle Alcalde de la comuna de Ránquil y Presidente del Concejo.

Asisten en los siguientes concejales:

Sr. Felipe Rebolledo Sáez.

Sr. Daniel Navidad Lagos.

Sra. Ximena Aguilera Puga.

Sr. Sandro Cartes Fuentes.

Sr. Claudio Rabanal Muñoz.

Sr. Leonardo Torres Palma.

Tema a tratar:

1.- Aprobación Nombre del Centro de Recursos de Aprendizaje CRA, del Liceo de Excelencia Polivalente Virginio Arias.

Sr. Alcalde: Esta es una solicitud que realizó Eliseo Virginia Arias, que en el fondo lleva hartos tiempos y en la cual nosotros quisimos recoger el guante para poder darle curso, que es el nombre de la sala de biblioteca que ellos tienen en el establecimiento. En la cual proponen el nombre de la Sra. Marisol Muñoz Mora Q.E.P.D., la cual conocí y compartí varias ocasiones en los tiempos que estábamos en la oficina de jóvenes, creo que este nombre salió no solamente de un par de directivos, sino que es de la comunidad escolar en general, por tanto, debemos someter esto a acuerdo de Concejo, pasó recién por el COSOC donde se aprobó. Los antecedentes fueron enviados a cada uno de ustedes a sus correos para poder comentarlo, y sancionarlo el día de hoy. Todos los antecedentes fueron enviados por correo.

Sr. Alcalde somete a votación, el nombre de Marisol Muñoz Mora para el Centro de Recursos de Aprendizaje CRA, del Liceo de Excelencia Polivalente Virginio Arias.

Sr Daniel Navidad: Bueno, es un nombre que le viene muy bien a la biblioteca, una persona que trabajó y entregó mucho por la educación de nuestra comuna también, y creo que ya el haber pasado por el COSOC y estando todo en regla, por mi parte no tendría ningún problema de aprobar en este caso hoy el nombre de la biblioteca que llevaría por nombre de la Sra. Marisol Q.E.P.D.

Sr. Sandro Cartes: En lo personal conocía la señora Marisol, fui también varias veces al Liceo, vi el trabajo que ella realizaba y también el cariño que le tenía el cuerpo de funcionarios y alumno en general del Liceo Virginia Arias, así es que creo que es un muy buen reconocimiento que se puede hacer de colocarle el nombre de la Sra. Marisol a esta biblioteca, bien merecido y lo mejor es que hay consenso, como decía usted el COSOC lo aprobó también durante la mañana, así que eso también es una señal de que estamos en acuerdo la mayoría de las personas que tenemos que decidir esto, así que totalmente de acuerdo.

Sr Leonardo Torres: La Sra. Marisol inició su carrera en el Liceo y trabajó durante muchos años, yo creo que, si el mundo educativo de la comuna y el COSOC están de acuerdo, nosotros no podemos tener ningún reparo ante eso, así que merecido ese nombre yo creo que fue bien buscado, eso es bueno cuando se le da a una identidad un nombre a algo que realmente lo identifique, así que yo creo que todos estaremos de acuerdo en que lleve el nombre de Marisol la biblioteca de nuestro Liceo.

Sra. Ximena Aguilera: Solo complementar lo que han dicho los colegas, yo estudié en el Liceo mientras estaba ella en la biblioteca, y creo que la Sra. Marisol siempre fue un gran aporte, así que completamente de acuerdo con la decisión que se ha tomado.

Sr. Claudio Rabanal: Si bien es cierto yo fui compañero de curso con Marisol, lo importante aquí es que se sociabilizó con toda la comunidad educativa y el COSOC como decía Leo, pero también voy a dejar en consideración que en otras instancias también hay personas que a lo mejor dieron mucho por la educación, que deberíamos considerarlo también en otras instancias futuras.

Sr. Felipe Rebolledo: Totalmente de acuerdo, Marisol además de ser una persona muy cercana, fue una mujer excepcional en todos los sentidos, así que totalmente de acuerdo con esta determinación.

Sr. Felipe Rebolledo : Aprueba

Sr. Daniel Navidad : Aprueba

Sra. Ximena Aguilera : Aprueba

Sr. Sandro Cartes : Aprueba

Sr. Claudio Rabanal : Aprueba

Sr. Leonardo Torres : Aprueba

Sr. Alcalde : Aprueba

Acuerdo N°245: Se aprueba en forma unánime por el Concejo Municipal, el Nombre de Marisol Muñoz Mora para el Centro de Recursos de Aprendizaje CRA, del Liceo de Excelencia Polivalente Virginio Arias,

Alcalde cierra la sesión a las 09:44hrs.



 Fahn Hidd Vivallos

 Secretario Municipal(s)